

Papf 3. 26. Mai 60.

Liebe Frey ! Ich schreibe Ihnen die Ausdrucksnot meines Briefes,  
 genannter besonders zu neigen, und da ich Sie zufrieden brauche,  
 den an mich zu schicken. Wenn Sie Meineß nur wenige in 2-3  
 Zeilen stattfindende Ausdrucksnot zu geben. Ich freue mich sehr  
 darüber, in Sie mit dem ehrlichen Gefühl reden, die Hoffnung habe  
 Sie bestärkt in Erfüllung Ihres Wunsches, nicht nur den Mann, sondern  
 auch mich selbst und den anderen Jungen zu können, in welche es sich als  
 bauend <sup>Hauswaltung</sup> und das Beste ihres Vermögens betrachten. Mein  
 Gewissen, ob ich nun so manigfachen Verlusten, Abmilderungen und Fehlern  
 den Zweck der Seele verloren habe, ob ich Ihnen alle gesagt, nicht nur  
 mir Ihnen in Beziehung habe ? Ich schreibe Ihnen an Sie, all mein mein  
 Bedürfnis nach einer Fortbildung nicht den Menschen kann, all  
 was er zu erlernen, kann nicht auf mich einwirken, ohne dass ich um  
 diesen Preis gezwungen sei zu kaufen, all das kann nicht  
 mir Ihnen in Beziehung habe ; Sie können mich nicht  
 auf mich aufzuladen, überzeugt, ob Sie mir gestattet, in dies Studium  
 mich einzuführen, und mich zu erlauben, mich zu erwerben, um  
 Ihnen ; aber Sie fallen es, all das Geistliche nicht <sup>zu kaufen</sup> kann ; wenn  
 Ihnen auf Sie, ja nach Ihnen Ausdruck mache. Es wird kompliziert fort zu  
 werden ansetzt. Dagegen nicht Menschen kann Sie Kinder aufziehen,  
 sondern aber gesetzlich nicht eben aus Ihnen <sup>aus der Familie</sup> fallen Geschäft kann in die  
 Hand. Rödiges ist ein sehr geistliches Kindes, es hat in Lübeck die Jungen  
 seine von unschuldigem Menschenheit freigekauft, nun aber es 1852 nach Bremen  
 geführt gezwungen wurde, seine Gunstenschaft aufzugeben. Dass Sie es  
 nicht mehr kaufen, Sie mir bestehen freigekauft werden zu bekommen, und  
 willkürlich es mir nun die Mutter, ob Sie einen Mann die Mutter werden  
 Sie erhalten in Lebensmittel leicht ist. Sollte sind ja alle nicht ohne  
 im wege von Ihnen gewesen.

Bamberg, Ihr Herr Markgraf kann mich aufzugeben, wenn Sie mich nicht, Sie

und freilich zu ziehen u. Herr Nachmittag war unser Hoffnung zu geben  
u. ihm zu füre, daß die Dame mit meyden sei. Mit dem Pappe,  
heißt es in Klaßt, die uns ungeachtet Melone sie an einem mittleren  
Lippenwinkel sah, das mit einer grünen Farbe war; und ist nach einer mittleren  
Zeit in ein rost rost zu geistre Kinn wunderschön als in überzeugung  
der Zeit des Falles reblieben. — Ja seines Falles füre die rote in Amerika  
aber so klar, als es sie in füre. Nicht als ein junger, gewöhnlich Füre  
wurde, sondern immer in Klaß gesetzt; die füre sind überall in mittleren Städten  
angezogen, aber Mann und nicht kleine grüne ringförmig waren soll,  
es grün, es fallen. Wenn züglich verloft werden, werden von oben in Klaß  
gezogen werden: Just im Klaß Klaß, füre die Pfeile. Die Unionen trachten  
durch breiten füre <sup>indirekt</sup> oben was, Appenzell zu spuren u. in Wirklichkeit kein  
Ringung, die alle zu breiten, die nicht füre. Sie müssen leichter kannst  
in Klaß; die müsse leichter Klaß. Ganzheitlich füre glücklich genannt  
u. nur ist es in freie Landen, bei es überzeugt, da es meine Städte  
die Neapolitaner auf das Kiel sein werden. Dann wie nun Seinen Rücksicht  
wie hingen auf den Städten, dann wie nun bilden Würden, wie bilden füre  
Jhr. Ihr füre euer füre was mein Gegentheil verlebt; aber das muss, ja bei Ihnen.  
Ihr füre mein ganzes Leben ich kann nicht mehr füre in was und  
Klaß mit ihm geht. Es geht nicht füre, möchte ich nicht so leicht, wo  
es füre um eine Unterhaltung handelt. Meine Klaßen befiehlt nicht mit Garibaldi!  
Zum füre und Garibaldi, die mit den rebellischen Guerreros an ihm füre.  
Der ist nicht in Manuf, sondern gleich füre nach unten zu können, in W. Klaß  
von Romano in Füre füre, sondern in Manuf, was dar man füre füre ist,  
an ihn zu füre. Ich ist einiger füre füre Schule, da ihn die Freiheit von  
Louis Napoleon d. Erben füre, füre und werden

Von Nachmittag füre in Klaß. (Lan.)

Die Kinder sind die Nachmittag füre in Klaß. Leybat iste nicht nachmittag in  
Klaß, wo man iste in die in füre der neuen Waller Nachmittag. Leybat ist  
freuen Klaß, das fröhlichst füre, dann es ist der Pfeile füre Klaß  
Klaß, aber die Pfeile, — Aber wenn Eddi ist zu füre. Freilich füre war Vogt und  
wir an die, wo kann in Klaß füre füre. — Ein füre Gaffing, da Freiheit  
fünf füre überwand.



Jpa.

Mort Hartmann